

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#986 / 05 de diciembre 2024

Fray Bentos

Se ejecutan mejoras en el acceso a Fray Bentos



Se procedió con la limpieza de las fajas, sellado de grietas y reparación de baches.

Según el cronograma establecido, este jueves 5 de diciembre se hará el tendido de la carpeta asfáltica; acción enmarcada en el proyecto financiado a través del Fondo de Desarrollo del Interior (FDI).

Ante esto, la Dirección General de Obras y el Departamento de Tránsito, exhortan a la población en general a circular con precaución por dicha zona (media calzada), teniendo en cuenta la presencia de maquinaria pesada durante las intervenciones previstas.

Fray Bentos

La Intendencia de Río Negro realiza trabajos en distintos puntos de la ciudad



Este jueves 5 de diciembre, se intervendrá calle Sarandí, entre Herrera y Lavalleja; por lo tanto, se exhorta a no estacionar vehículos en dicho tramo.

Las tareas que se están llevando a cabo, motivan un importante movimiento de maquinaria pesada y de personal municipal, por lo cual, se están tomando medidas de precaución para evitar incidentes.

Se solicita a los vecinos que circulan por las zonas afectadas, evitar hacerlo por los lugares que se encuentran inhabilitados momentáneamente.

Fray Bentos

Se desarrolló en Fray Bentos la actividad “Guauguaychú expone II”



El encuentro fue organizado por la Intendencia de Río Negro, el Centro Regional Guauguaychú de la Universidad de Concepción del Uruguay, Estudio Arte - Subsecretaría de Cultura, Deportes y Juventud de la Municipalidad de Guauguaychú.

Se trata de un intercambio cultural, donde en esta primera instancia y en el marco del seminario de “Comercialización de obra”, llegaron a nuestra ciudad pintorescas piezas de arte, que fueron expuestas en la sala del edificio Stella d’Italia; los trabajos pertenecen a los/as artistas, Susana Albónico, Margarita Borzone, Martín Aramburu, Alberto Bonus, Gladys Zagert, Cristina Ríos, Mirta Araujo, Leticia Spandre, Mariela Correu, Maira Archain, María Martínez, José Lenciatti, Antonella Falero, Joaquín Urruty, Federica López, Ana María Caballero y Adriana Bianchi.

La jefa comunal, Griselda Crevoisier, acompañada por la Directora de Educación y Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, estuvo presente en la apertura y dio la bienvenida a los visitantes.



Fray Bentos



rionegro.gub.uy

.CONCIERTO.
Navideño

6 de diciembre 2024
20:00hs

Escenario fachada
Edificio Stella D'Italia

Banda Orquesta Departamental
Un Niño, Un Instrumento
Danzas
y mucho más.

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO
DE **CULTURA**

Young

Bituminización de calles en Young



La Intendencia de Río Negro continúa ejecutando este trabajo en distintos puntos de la ciudad.

Se realizó el primer riego en continuación Rodó (250 metros), entre Marín y Calle Tropas; mientras que, se aplicó el segundo riego en calle Diego Young, entre Hervidero y Wilson Ferreira (2 cuadras) y en Río Negro, entre Las Piedras y Lavalleja (2 cuadras)

Paralelamente, otro equipo de Vialidad Urbana efectúa el maquinado y recargo con material en dos tramos de calle Roberto Stirling, entre Baltasar Brum y Carlos Fischer y entre Carlos Fischer y continuación Marín.



Nuevo Berlín

Finalizó el programa “Accesos” del MIDES en Nuevo Berlín



El evento de cierre tuvo lugar en el Espacio Cultural 220, con la presencia del alcalde, Hernán Godoy y de la directora departamental del Ministerio de Desarrollo Social, Mariana Mascareña

El programa fue evaluado positivamente, dónde las ocho participantes, en su totalidad de mujeres, realizaron diversas tareas, coordinadas con la Intendencia de Río Negro y el Municipio de Nuevo Berlín.

Nuevo Berlín

Nueva oportunidad para acceder al “Carnet de Manipulación de Alimentos”



El próximo jueves 12 de diciembre, a las 09 horas, se realizará el examen de esta capacitación.

Las personas interesadas tienen tiempo de inscribirse hasta el 11 del corriente mes, en el Espacio Cultural 220, ubicado en Ruta N° 20 y Treinta y Tres Orientales, de 08 a 14 horas, de lunes a viernes.

Como requisito, es necesario efectuar el pago previo para obtener este documento; en caso de representar a una institución, podrán gestionar la exoneración ante el Departamento de Higiene.

Es indispensable que los aspirantes presenten el Carnet de Salud vigente.

Grecco

La Oficina Móvil de Tránsito atenderá en Grecco



Este viernes 6 de diciembre, los interesados podrán tramitar el Permiso Único Nacional de Conducir.

Para anotarse o por más información, deberán comunicarse al teléfono 4560-6249, o de forma presencial en la oficina.

Algorta

Se colocará un lomo de burro frente al CAIF “El Trencito”



La correspondiente cartelería ya fue instalada en el lugar.

De esta forma, la Intendencia de Río Negro da respuesta a un pedido hecho por las autoridades del Centro de atención a la Infancia, brindando más seguridad a los niños y sus padres, fundamentalmente en los horarios de entrada y salida.